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Niega que hayan recibido presiones
El autor de la iniciativa
de la reforma a la Ley
del Banxico rechazó que
senadores se sometieran
a intereses empresariales
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El li cier de los senadores de
Morena Ricardo Monreal
negó categóricamente que
la reforma a la Ley del Banco
de México en materia de di
visas y repatriación de dine
ro sea un instrumento para
beneficiar a un empresario
pero también rechazó que
el Senado tome partido en
pugnas internas del sector
empresarial

Nosotros no aceptamos
ni admitimos una presión ex
tra legislativa pero tampoco
nos cargamos ni nos trasla
damos a pleitos o algún viejo
resabio entre grupos ideo
lógicos o grupos económi
cos No cargamos con eso y
por eso nuestro trabajo está
totalmente alejado de esas
circunstancias

No no cargamos con eso
y por eso nuestro trabajo está
totalmente alejado y vacu

nado con cualquier tipo de
circunstancias Ningún gru
po parlamentario ningún
senador creo que va a recibir
o senadora va a aceptar pre
sión de ningún tipo ni gru
pos económicos ni grupos
políticos ni grupos sociales
Actuamos bajo estricto ape
go a la ley planteó en entre
vista con Pascal Beltrán del
Río en la Primera Emisión
de Imagen Radio

Interrogado sobre las
razones de que expertos
integrantes del Banco de
México Banxico y de la
Asociación de Bancos de

México ABM critiquen la
reforma Ricardo Monreal
destacó que las críticas ver
tidas por autoridades ban
carias y expertos en contra
de la reforma al banco cen

tral se explican porque to
dos forman parle del mismo
bloque ideológico

Todos forman parte de
un grupo y todos forman
parte de un equipo y todos
forman parte de una corrien
te y me parece normal que
actúen así como grupo

Yo conversé con el Banco

ele México con legisladores
con funcionarios y señala

mos con claridad que yo no
estoy cerrado como autor de
la iniciativa a que se abrie
ra un espacio en la Cámara
de Diputados que es lo que
se va a hacer y se reflejara
su inquietud y se intentara
mejorar

Tampoco estoy cerrado
porque lo que sí me interesa
es alejar Lodo fenómeno todo
fantasma de estas dos expre
siones de que puede ser un
instrumento para que las ac
tividades ilícitas se aniden ahí
o que se dé autonomía No
no es nada de eso afirmó

Al preguntarle sobre las
versiones en torno a que un
empresario y una de sus em
presas dedicadas al cambio
de dólares están detrás de esa

reforma el también presiden
te de la junta de Coordinación
Política jucopo del Senado
puntualizó Lo niego cate
góricamente Aquí no acep
tamos presión de ningún tipo

Nosotros no aceptamos
ninguna injerencia ni presión
de nadie Por esa razón creo
que se ha especulado mucho
de una institución o de un

empresario que es el posi
ble beneficiario de este tipo
de normatividad No es así
aseguró
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